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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

sportifs professionnels
Question écrite n° 19122

Texte de la question

M. Gérald Darmanin interroge Mme la ministre des sports, de la jeunesse, de l'éducation populaire et de la vie
associative sur le nombre de sportives professionnelles. Dans le rapport de la Cour des comptes intitulé « Sport
pour tous et Sport de haut niveau : pour une réorientation de l'action de l'État » paru en janvier 2013, il est
indiqué que le nombre de sportifs professionnels s'élevait à 4 445 en 2010. Il souhaiterait connaître le nombre
de sportives professionnelles par discipline, leur évolution pendant les dix dernières années dans chacune de
ces disciplines, en chiffre et en pourcentage, sous forme de tableau.
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